



Montevideo, 12 de enero de 2016.

COMUNICADO DE PRENSA

El Instituto del Niño y el Adolescente del Uruguay expresa su profunda indignación y rechazo ante el femicidio de una funcionaria de nuestra Institución, ocurrido el lunes 11 de enero de 2016, en el Departamento de Colonia.

Este tipo de hechos son consecuencia de historias marcadas por la violencia hacia mujeres, niños, niñas y adolescentes en el ámbito del hogar, que nos reafirman en la necesidad de profundizar los esfuerzos por encontrar respuestas adecuadas y oportunas.

El INAU, como órgano rector de políticas destinadas a promover, proteger o restituir los derechos de niños, niñas y adolescentes, nos comprometemos a continuar trabajando en políticas, programas y acciones que contribuyan al desarrollo de una sociedad más igualitaria entre varones y mujeres, que establezca relaciones respetuosas con los derechos de todas las personas.

Agradecemos la difusión del presente comunicado.

Directorio del INAU

Tel.

2915.73.17

2915.07.12-